

陽虹

互いに共感し、
折り合いをつけながら、
共に伸びよう

大仙市立平和中学校
第1学年 学年部報
令和6年 3月19日
No.50

最初の1年が修了

今日は修了式。中学校生活の1年目が修了です。1年生を修了するだけの力を身に付けることができたでしょうか。後輩をもてるだけ立派になれたでしょうか。この1年、想像していた中学校生活と比べてどうだったでしょうか。また、入学の時の抱負・決意は、どれくらい達成されていたでしょうか。大切な中堅学年を迎える前に、きちんと振り返ってみてください。

春季休業は3月20日(水)～4月3日(水)です。この時期は学年が変わるとも大きな節目です。この大きな変化のときに、また新しい決意で元気に向かっていくためには、ここまでの自分をしっかり見つめ直すことが欠かせません。春休みは、新しいスタートの準備期間です。よいスタートが切れるように、大切に過ごしましょう。

また、修了式に先立って、精勤賞(1年間無遅刻・無欠席)の表彰や各学年の代表が後期を振り返っての発表がありました。精勤賞の表彰では、〇〇〇〇〇さん、〇〇〇さん、〇〇〇さん、〇〇〇〇さん、〇〇〇〇さん、〇〇〇〇〇さんが表彰されました。生徒発表では、1年生を代表して、〇〇〇〇さんが発表してくれましたので紹介します。

後期を振り返って

後期を終えるにあたって「成長した」と感じたことが二つあります。

一つ目は家庭学習です。毎日の学習では、ノートにびっしりと問題を解くことを意識しました。社会のテストの点数が少しずつ伸びてきたので、成果が出たと感じています。二年生になってからは、質の向上に向けて工夫し、他教科の学習にもつなげていきたいです。量と質の両方を充実させ、学習を継続していきたいと考えています。

二つ目は部活動です。部員数が少ない中でも、それぞれの技術がレベルアップしていくよう考えて、練習に取り組むことができました。私は、サーブの安定を目指して練習を積みました。試合を想定して気持ちを高めたり、打ち方の一つ一つを意識したりしました。練習を積むほどに、一步一步前進している実感がわいてきたように思います。まずは春の大会に向け、自分の力をチームのために発揮できるようにしたいです。

このような後期を過ごしてきて、私は、新一年生の入学が楽しみになってきました。同時に、「先輩らしく」になりたいという思いが強くなってきました。今の私は、まだ少し「先輩らしさ」が足りていません。

それは、生活面に関することです。新一年生から見て「今の私はどうかな」と考えてみると、時間を守ることや進んで挨拶をすることなどは、これから更に頑張らなければならないと思います。日々のことだからこそ、特に気を付けて生活していきたいと感じました。早寝早起きと積極的な挨拶から見直して、学習や部活動を充実させるための勢いを付けていきたいです。

一年生の後期に得た成果や新たな課題と向き合い、ステップアップして二年生になりたいです。そして、仲間と協力し合いながら、更なる飛躍を目指します。

新たなステージに向けて、ホップ・ステップ・ジャンプ!!

1年間ありがとうございました。

- 〇〇 〇 : あっという間の1年間。心も体も成長させることができましたね。「互いに共感し、折り合いをつけながら、共に伸びよう」とすることで、自分自身を、更に仲間と共に成長するための努力を期待しています。平和中の中堅学年として、3年生を支え、新入生をサポートしてあげてください。1年間ありがとうございました。
- 〇〇 〇〇 : 入学式の時、陽虹学年の生徒一人一人の名前を読み上げたとき、何か不思議なパワーを感じたのを覚えています。この1年、皆さんの成長を間近に見ることができました。普段の生活、行事など何事も全力で頑張る陽虹学年のよさがあふれた1年だったと思います。来年度からは、中堅学年として3年生を支え、後輩に頼れる先輩として「陽虹らしさ」を大切に、平和中に新しい風を吹かせてください。1年間ありがとうございました。
- 〇〇 〇〇 : 1年という時間をこれほど短く感じたことはありません。たくさん語り合い、気持ちをぶつけ合い、笑い合った日々でした。それでもまだまだ足りないくらいです。陽虹学年はその名前の通り、他の誰にもないような力と輝きのある学年です。「陽」は温かな光やプラスという意味、「虹」は架け橋という意味をもっています。中学校生活の中間地点に立とうとしている今、改めて自分たちの学年ネームを見つめ直し、希望あふれる4月に備えましょう。1年間、一緒に頑張ってくれてありがとうございました。
- 〇〇〇〇〇 : 振り返るとこの一年本当に充実していました。正直、毎日が大変エキサイティングでした。何事にもエネルギーで表現力豊かな(歌もうまいし、絵もうまい)陽虹学年の皆さんでした。年度途中お別れをしなければならぬ仲間がいてとても悲しかったのですが、心温まる送別会に皆さんの優しさを感じました。私は、どちらかというところ怒っている印象が強くなるさい先生だったと思います。それは皆さんへの愛情の裏返しと受け取ってもらえれば幸いです。人は変わることができます。そのターニングポイントを自分の手でつかみ取って下さい。あふれるエネルギーをプラスに使うか、マイナスに使うかそこが大きな分かれ目です。互いに切磋琢磨し合っているいい学年にしていましょ。学年部とはいえ関わる時間は限られていましたが、一年間大変お世話になりありがとうございました。

この後の日程

- 20(水) 春分の日
21(木) 3月9日の振替休業日
22(金) 春季休業(～4/3)
28(木) 離任式(普段通り登校)
4/ 3(水) 新入生1日入学
4(木) 新任式・始業式、学活、入学式準備(体育着)
※給食開始
5(金) 第75回入学式
9(火) 全校集会
10(水) 全校身体計測
11(木) 進級おめでとうテスト



○離任式(3/28)の日程

- ～ 8:00 登校完了
8:05 ～ 8:20 朝美化
8:25 ～ 8:40 朝の活動(読書)
8:45 ～ 9:05 朝の会・諸準備
9:10 ～ 歌練習等
9:45～ 10:30 離任式・退任式
11:00～11:30 学級の時間
11:30～12:00 物品移動、教室美化
～12:00 放課